

CAGNY

Des bougies pour la paix



Croyants et non-croyants ont souhaité se réunir pour un moment de recueillement.

L'église de Cagny a accueilli, vendredi, croyants et non-croyants pour partager un moment de recueillement pour toutes les victimes du terrorisme.

Initié par Alain Molliens, maire de Cagny, et animée par les paroissiens et par Jean-Marc Boissard, prêtre de la paroisse, le moment solennel s'est voulu propice à la prise de parole et de réflexion lors de la lecture de textes de Martin Luther-King, du pape François et de Saint François-d'Assises.

« Il faut être en résistance contre toutes les formes de violences. Je souhaiterais qu'il y ait dans la population française, un énorme mouvement pour la paix », a souligné l'abbé Boissard. Mettre des mots sur ses peurs, les vaincre et rester ouvert aux autres. Tels étaient les messages voulus par les participants.

Après ce temps de recueillement, chacun a allumé une petite bougie, symbole d'espoir, qu'il a déposé sur le parvis de l'église.